



【一般講座】 そば打ち体験 11月27日(木)



大風正明さんを講師にお迎えし、午前・午後の2部制で、上山産の新そば(でわかおり)を使った二八そばの打ち方をご指導いただきました。

美味しいそばを打とうと、初めての方はもちろん、「昨年よりも上手く打ちたい！」と参加された方もおり、皆さんやる気十分で挑みました。まずは講師より、そば打ちに欠かせない道具や、江戸流の打ち方の特徴である生地を丸くした後に、四角形にのす工程の説明を受けた後実践に移りました。講師の手ほどきを受けながら、指先の感覚を研ぎ澄ませ、悪戦苦闘しつつも丁寧に一連の作業を進めていきました。皆さん心を込めて打ったそばは、細打ちから太打ちまで個性豊かに完成し、「次にそばを食べる時は作った人に感謝しながら食べます。楽しかった。」と、手打ちそばの技の難しさと日本の食文化の奥深さを体験した講座になりました。

【一般講座】 12月7日(日)  
アンサンブルだっしゃコンサート



トランペット・サクソフォン・

ピアノのアンサンブルユニット、『アンサンブルだっしゃ』さんをお迎えして、～冬の音便り～と題しコンサートを開催しました。

誰もが一度は耳にしたことのある名曲から、オリジナルの曲まで会場いっぱいに響き渡り、演奏の合間にはそれぞれの楽器の特徴や曲の説明、音楽活動への想いなどトークを交えながら、全13曲披露いただきました。

3つの楽器の音色が重なり合った深みのある演奏に参加者は魅了され、リズムをとったりしながら音楽を楽しむ姿が見られました。

【高齢者教室『ともがき』】 12月16日(火)  
第6回学習会 クリスマスコンサート



クリスマスを前に、鏡館長のクリスマスコンサートを鑑賞しました。

エレキギターによるインストゥルメンタルで会が始まり、懐かしい歌謡曲が次々に流れ、学級生らは昔を思い出すように自然と歌を口ずさんでいました。

続いて、アコースティックギターの伴奏でクリスマスソングや昭和歌謡を全員で合唱。まるで混声合唱団さながらに皆の歌声が会場に広がりました。

締めくくりに館長のソロが披露されると、心打たれ涙する学級生もあり、「素晴らしい！ぜひまた聴きたい。」と、盛大な拍手と熱いコールが送られました。

【一般講座】 ドライフラワーでお正月飾りつくり 12月19日(金)



新しい年が幸多き年になるよう願いを込めて、花器を用いた置き型と壁掛けの2種類で、チャレンジする型を選びお正月飾りつくりを行いました。

来年の干支である午年にちなんで、『たづな型』のしめ縄を取り入れ、講師の渡辺小枝さんに指導していただき、五穀豊穣を願う米・粟・黍をはじめ、うばゆり・ほおずき・綿花などの花材を使って、自然素材たっぷりの作品を完成させました。

参加者同士デザインの確認や配置のアドバイスをしながら手際よく取り組み、完成後はお互いの作品を鑑賞し合い「ダイナミック～」「良い年が迎えられそう。」と、感想を交わし、12月最後の一般講座は終始穏やかな雰囲気に包まれて終了しました。